
Du changement pour le skate Park de fermanville
Descripition
Aujourd’hui trois journalistes en herbe ont pris rendez-vous avec Madame le Maire de Fermanville, au
sujet du skate Park. Car il y a plusieurs défauts comme : une réception de module trop pentue et un Park trop petit pour
ses nouveau occupants. Les trottinettes y sont les plus nombreuses loin derrière les skate-boards. Les trois jouranalistes
ont donc décidé de remédier à ce problème. Ils ont donc posé quelques questions à Madame le Maire.

Interview

« Plusieurs personne ont signalé qu’un des modules était trop dangereux, la 
réception
est trop pentue. Allez vous faire quelque chose ? » Madame le Maire : Il va avoir un 
contrôle
de sécurité dans les jours qui viennent pour voir si justement les modules 
sont
dangereux ou pas.

« Serait-il possible d’agrandir le skate Park ? » « Il y a une réunion le 15 
avril et nous
déciderons avec le budget communal s’il  possible d’agrandir le skate Park. Il 
y a
deux types de dépenses le budget d’investissement et le budget de dépense. 
»

Le skate Park de Fermanville trop petit pour ses nouveau occupants.
    



Ni clous ni vis : Un manque de vis sur les modules.

Sur les courbes des modules,ils manquent des vis ce qui est d'autant plus dangereux pour les trotinettes car cela forme un écart 
et cela et dangeureux pour les trottinettes car elles ont de petites roues. Comme a pus le dire madame le Maire « un contrôle 
de sécurité sera prévu dans les jours qui viennent »

Il faut maintenant croiser les doigts pour ésperer que cela change.
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